

LA REFORME

Dans le trajet de nos lignes ferrées.



UN APOTRE DU MORMONEISME.

L'honorable Reed Smoot, un citoyen éminent de l'Utah, a annoncé dans un récent discours à Salt Lake City...

Bulletin Météorologique.

Washington, D. C., 9 juillet. Indications pour la Louisiane: Temps - assez bon; plus frais dans la partie nord...

Politique de Bascule

Voilà, à l'heure qu'il est, dix grands mois que M. Théo. Roosevelt, jusque là simple colonel et vice-président de la République...

politique du chef de l'Etat, sur le sujet qui était pourtant de première importance. Le silence, en pareil cas, était, de la part du Président, une sorte d'acquiescement aux présentations des Trinités.

LE ROI DE SAXE.

Le roi de Saxe, qui vient de mourir, ne s'intéressait pas seulement aux beaux-arts, il a été lui-même, jadis, artiste pratiquant.

de la peine, le Roi glisse à l'oreille du ministre qui l'accompagnait: "Je remercie Dieu de me laisser voir la nature avec mes yeux. Comme cela, au moins, je puis en jouir."

LE CENTENAIRE D'Alexandre Dumas Père.

A propos du centenaire du grand romancier et dramaturge, édité récemment à Villers-Cotterets, Ernest Blum écrit: On va fêter le centenaire d'Alexandre Dumas père, à Villers-Cotterets.

LE CENTENAIRE D'Alexandre Dumas Père.

Je suis de la génération qui a lu et dévoré les romans de l'auteur de "Vingt ans après." J'ai même un peu humiliant à faire, je n'ai guère appris l'histoire que dans ces romans-là!

dit-il, qui a l'air d'un nègre, c'est lui! — Lui qui? — Alexandre Dumas.

LE CENTENAIRE D'Alexandre Dumas Père.

Je n'en gardai pas moins la satisfaction d'avoir salué le grand homme qui m'avait fait connaître d'Artagnan et associé à son malheur de Monte-Orto.

Mais le grand homme — qui ne fumait pas ce jour-là, je le reconnais — passa tellement vite qu'il ne vit ni moi ni mon coup de chapeau.

LE CENTENAIRE D'Alexandre Dumas Père.

Il me prenait pour un autre; je n'osai pas le démentir, d'autant plus qu'à voir de près mon orthographe il m'était pas loin d'avoir raison: j'étais quelque peu en effet dans les cuirs!

VIN MARIANI. Tonique Fameux. Dans le Monde Entier.

AMUSEMENTS.

Le troupe Olympia va de succès en succès au Parc Athlétique. Après les Cléobas de Corneville, voici venir la Périche, un des chefs d'œuvre des plus populaires d'Offenbach...

Feuilleton. L'Abelle de la N. O. LA GRIPPE D'OR. GRAND ROMAN INEDIT. Par Georges Madaure. TROISIEME PARTIE. L'ACCUSEE. XI.

lait, on lui découvrait de la voir; on lui faisait chanter des solos, aux fêtes, aux distributions; elle voulait être chanteuse; ses parents nourriciers n'avaient pas d'autre volonté que la sienne.

Son joli visage se crispait, ses beaux yeux prenaient l'expression de désespoir qu'avaient les yeux des deux pauvres gens, avant que les pleurs les couvrirent.

Ah! ah! monsieur, une mère qui m'aime! — Pourquoi ne voulez-vous pas qu'elle vous aime? — Parce qu'une femme qui abandonne son enfant, n'est pas une mère.

était, devint méchant. — Je ne puis pas la plaider, je ne la plaiderai jamais! — Mais vous lui donnerez un peu... seulement, un peu d'affection.

— Je ferai comme si je l'étais. — Et la loi? — La loi! La jeune fille eut un geste de garouche.

siège qu'elle quittait si brusquement. Elle mit ses mains sur son visage, et on l'entendit sangloter. Ses parents nourriciers pleuraient tout haut, comme deux enfants.